

Austro-Investment in neues Design-Hotel in Dubrovnik

VALAMAR LACROMA RESORT. Das Viersternehaus wurde von Boris Podrecca gestaltet.



DIE PERLE DER ADRIA. Eine der schönsten Städte in Kroatien ist das ganz im Süden von Dalmatien gelegene Dubrovnik – und dank der guten Flugverbindungen auch eine der beliebtesten. Hier hat nun die mehrheitlich in österreichischer Hand befindliche Valamar-Hotelgruppe ihr neues Vorzeige-Objekt eröffnet. Das „Lacroma Resort“ liegt auf der Halbinsel Babin Kuk direkt neben der historischen Altstadt von Dubrovnik und bietet Viersternekomfort, gepaart mit modernem Hoteldesign. Verantwortlich für die außergewöhnliche Architektur des Hotels (für das ein Betonklotz aus kommunistischer Zeit geschliffen bzw. umgebaut wurde) ist Stararchitekt Boris Podrecca, der sich dafür von der traditionellen Bauweise Dalmatiens inspirieren ließ.

SPA- UND WELLNESS-HOTEL. Das Lacroma-Resort wendet sich an Pauschal- und Wellnesstouristen ebenso wie an den Kongresstourismus – eine Konferenzhalle für 1.000 Menschen, ausgestattet mit modernster Technik, ist eine klare Ansage, dass man sich dieses Geschäft nicht entgehen lassen möchte. „Wir werden das Haus auch über den Winter offen lassen und gehen davon aus, dass dann vor allem Kongress- und Wellnessgäste zu uns kommen



DESIGN TRIFFT TRADITION. Das Lacroma Resort Spa- und Konferenzhotel besticht durch Lage und Stil.

werden“, erläutert Gustav Wurmböck, Manager des österreichischen Valamar-Hauptinvestors EPIC, die Strategie.

FÜHRENDE HOTELANBIETER KROATIENS. Die Valamar-Gruppe betreibt in Kroatien insgesamt 22 Hotels, acht Feriendörfer und neun Campinganlagen mit einer Gesamtkapazität von 39.000 Plätzen, davon etwa 17.000 Betten in den Hotels und Apartments – das ist ein Zehntel der gesamten kroatischen Bettenkapazitäten. Mehrheitlich ist Valamar im Besitz des österreichischen Investmentunternehmens EPIC.



INVESTIERT IN KROATIEN. EPIC-Boss Wurmböck (M.), Handelsdelegierter Rauch (L.), Tourismusminister Bajs.